

# 5・6年 千葉移動教室

6月27日・28日に、3キャンパス合同の1泊2日の移動教室に行ってきました。

1日目は千葉県千葉市にある昭和の森フォレストビレッジ、2日目は千葉県船橋市にあるふなばしアンデルセン公園に行きました。

## 1日目 ハイキングの様子

ハイキングでは、「千葉の木を探そう」「展望台から見える海は？」など、班ごとにスタンプラリーをしながらアスレチックを目指しました。険しい道もありましたが、東京ではなかなか見られない自然に触れ、「空気がおいしい。」「森のなかは涼しいね。」などの感想を話す児童もいました。また、6年生が5年生に「水飲まなくて大丈夫?」「塩分タブレット食べようか。」など体調を気遣い、声をかける場面もありました。広場にあるタワーロープやローラーすべり台、ターザンロープで気持ちよく体を動かすことができました！



## 2日目 アンデルセン公園での様子

2日目は朝から大雨に見舞われ、予定を少し変更しての実施となりました。アンデルセン公園では、「木のアトリエ」で写真たてを作りました。縦向きにするか、横向きにするか、どんなデザインにするか…みんな真剣に考え、夢中になって制作していました。作品が出来上がると、友達と見せ合って感想を伝え合ったり、記念写真をとったりして過ごしました。

お昼はカレーを食べ、分教室のお友達とは解散。最後はみんなで「2日間ありがとう！」と、ハイタッチ！帰りのバスの中は友達とおしゃべりをしたり、ゲームをしたりと盛り上がりました。

